I MUESTRA DEL AUDIOVISUAL ANDALUZ PROYECCION PELICULAS Y CORTOMETRAJES 2009

Martes, 24 de Noviembre de 2009 Cursos y formación para el estudiante y el profesional

Inicio / Actualidad

# **Actualidad: Noticias**

## Granada proyectará películas y cortos en la I Muestra del Audiovisual gratis en tu email nuestra **Andaluz**

La asistencia a la Muestra del Audiovisual Andaluz es libre y gratuita hasta completar aforo.



Granada se une a otras provincias andaluces como Cádiz, Córdoba, Málaga o Sevilla en una iniciativa que persigue promocionar el sector audiovisual andaluz en escenarios nacionales e internacionales, facilitando una vía paralela de difusión para contribuir en el fomento, promoción y desarrollo de esta industria.

Se trata de la I Muestra del Audiovisual Andaluz organizada conjuntamente por la Fundación Audiovisual de Andalucía, el Centro de Cultura Contemporánea de la Universidad de Granada y la Filmoteca de Andalucía, consistente en la exhibición de los largometrajes y cortometrajes más recientes producidos y realizados por empresas y profesionales del sector audiovisual de la Comunidad de Andalucía.

La programación se dirige tanto a estudiantes como profesores como al público en general que esté interesado, que podrán participar de forma gratuita. Además, en tanto el fin último del proyecto pasa por la promoción de la industria audiovisual andaluza, se dirige asimismo a todos aquellos agentes del sector, como productores, directores, guionistas o actores.

En concreto, serán 14 sesiones que se celebrarán del 23 de noviembre de 2009 al 29 de marzo de 2010, durante las que se proyectará en la Sala Val del Omar de la Biblioteca de Andalucía, una selección de obras que forman parte de los "Catálogos de Obras Audiovisuales Andaluzas" Trabajar y opositar en la Unión 2004 y 2005", elaborados por la Fundación AVA.

Así, hasta el 14 de diciembre, podrán visualizarse a lo largo de tres sesiones un total de 22 cortometrajes como 'La llamada', 'Necesidades', 'Balas de fogueo', 'La gota' o 'Domicilio habitual'.

Por su parte, el programa de largometrajes, consistente en 11 sesiones en las que se proyectarán una película y que se llevará a cabo a partir del 11 de enero, comprende títulos tan conocidos como '7 vírgenes', junto con obras que no han sido tan difundidas como 'Lifting de corazón', 'Calles de fuego', 'La vida perra de Juanita Narboni' o 'El cubo mágico'.

Más información:

I Muestra del Audiovisual Andaluz de Granada

Contenidos relacionados en aprendemas.com:

Un verano de cine en los estudios Ciudad de la Luz

Cursos de cine en a+

Más noticias de Educación, Formación y Empleo publicadas en a+



**Boletín Gratuito** 

👅 <u>Alta gratuita.</u> Reciba ahora gaceta de formacin.



Fundación Universitaria Iberoamericana - FUNIBER

# **Imprimir** Enviar a amigo Recibe nuestra gaceta con cursos, noticias, ofertas. **Email** Registro Gratuito

# Reportajes

RSS Titulares RSS.



Educar el talento: la difícil asignatura de la superdotación Ver Reportaje

Cosas que hacer cuando estás en paro

Ver Reportaje

Europea: 27 países para impulsar tu profesión Ver Reportaje

Oposiciones y cursos profesionales en ACLYS Formación Ver Reportaje

Ver más Reportajes

## **Breves**

La Nueva Gramática se presentará en diciembre Los dos primeros volúmenes de la Nueva Gramática de la Lengua Española presentarán el 10 de dicie...

### Becas contra el abandono escolar en Andalucía

Con el objetivo de evitar el abandono escolar temprano y fomentar la permanencia en el sistema educa...

#### El silencio ayuda a combatir el estrés laboral

El ruido puede ser una de las causas de las principales causas de baja productividad de los empleado...

### Una cita con el Cine Experimental de Madrid Hasta el próximo día 27 de noviembre, la capital albergará la 19ª Semana de Cine

Experimental de Mad...

Expolearning tendrá un sabor más femenino

24/11/2009 10:10 1 de 2